

PRESSEMITTEILUNG

21. September 2022

Trinkwasser-Ampel in Dreieich auf „grün“!

Dreieich. Durch die starken Niederschläge und die kühlen Temperaturen ist der Wasserverbrauch in Dreieich weiter zurückgegangen. Aus diesem Grund stellen die Stadtwerke Dreieich die Trinkwasser-Ampel von „Gelb“ auf „Grün“.

Momentan wird in Dreieich deutlich weniger Trinkwasser verbraucht, als im Vergleich zu den Tagesspitzenverbräuchen. Wenn die Ampel auf „Grün“ steht, kann Dreieich den Wasserbedarf durch eigene Förderung decken, sodass es keinerlei Einschränkung beim Wasserverbrauch für die Bürger gibt.

Unabhängig von der Wasserampel sollte jedoch weiterhin sparsam mit der Ressource Trinkwasser umgegangen werden.

Weitere Information erhalten Sie auf der Webseite [Trinkwasser-Ampel - Stadtwerke Dreieich GmbH \(stadtwerke-dreieich.de\)](https://www.stadtwerke-dreieich.de).

Tipps zum Wassersparen im Haushalt gibt es unter <https://www.stadtwerke-dreieich.de/wissenswertes/wasserspartipps/>.

(1.450 Zeichen)

Über Stadtwerke Dreieich GmbH:

Als „Ihr Energieversorger vor Ort“ präsentieren sich die Stadtwerke Dreieich seit vielen Jahren im Dreieich-Gebiet. Insgesamt 83 Mitarbeiter zählen heute zum festen Stamm des Energieversorgers für Strom, Gas und Wasser. Eigentümer sind die Stadt Dreieich und die Mainova AG. Die Geschichte des Unternehmens reicht bis ins Jahr 1906 zurück. Damals versorgten die Gemeindewerke Sprendlingen die Orte Sprendlingen und Buchschlag mit Gas und Wasser. 1924 kam die Stromversorgung hinzu. Bis heute sichern die Stadtwerke die Versorgung der Haushalte und Betriebe in Dreieich und unterhalten die Kabel- und Rohrnetze im Stadtgebiet. Darüber hinaus leiten sie die Verkehrsbetriebe Dreieich.

Weitere Auskünfte über:

Stadtwerke Dreieich GmbH

Telefon ++49 6103 602-0

E-Mail: info@stadtwerke-dreieich.de